

# GOLDEN GLOBE RACE 2018

Sans électronique, autour du monde, sans escale



Les Sables d'Olonne Agglomération - Newsletter de la Golden Globe Race 2018

N° 4 - Mardi 9 octobre 2018

## ACTUALITÉS



### Le leader de la Golden Globe met de l'ambiance à l'autre bout du monde

Ce vendredi 5 octobre, le skipper des Sables-d'Olonne Jean-Luc Van den Heede est arrivé le premier en Tasmanie. Leader de la Golden Globe Race, il s'est arrêté 1 h 30 pour échanger avec le public et ses proches depuis son bateau. Un grand moment à découvrir en vidéo.

[Voir](#)



### Jean-Luc Van Den Heede passe la porte de Hobart

Après 97 jours, toujours largement en tête de la Golden Globe Race, Jean-Luc Van Den Heede passe la porte de Hobart pour le dépôt de films, à 1 600 milles devant Marks Slats, le 2ème de la course.

Revivez en images son arrivée en baie de Kingston Beach...

[Voir](#)



### Abhilash Tomy rentre à la maison

Le commandant et skipper de la Golden Globe Race, Abhilash Tomy, sous surveillance médicale à l'île Amsterdam, a été conduit à Visakhapatnam, Andhra Pradesh, à bord de l'INS Satpura.

(Source vidéo: marine indienne).

[Voir](#)

## NOS PARTENAIRES



## SUIVRE LA COURSE

1	Jean Luc Van Den Heede
2	Mark Slats
3	Uku Randmaa
4	Susie Goodall

Suivez les skippers au jour le jour... [ici](#)

## REVIVEZ LE DEPART EN DIRECT



## L'ACTUALITÉ DES SKIPPERS



[Écoutez les messages radios](#)

## JOUR APRÈS JOUR



## NOUS CONTACTER

### Les Sables d'Olonne Agglomération

3 Avenue Carnot - BP 80391 - 85108 Les Sables d'Olonne cedex  
Tél: 02 51 23 84 40 / Fax : 02 51 32 02 87

 [Contactez-nous par e-mail](#)  [Consultez notre site internet](#)



Les Sables d'Olonne Agglomération vous propose sa Newsletter  
Vous souhaitez vous désinscrire ? [Faites le savoir](#)